·行·政·追·つ·か。け··N·E··

メ キシコでつかんだ手ごたえ

ウインドサーフィンの世界大会ユースクラスで2 位、アマチュアクラスで4位の成績を収めた石井孝良 さん(大山区・キラリ高1年)が9月1日、市役所を 訪れ喜びを報告しました。石井さんは「上位入賞でき てうれしい。次は優勝したい」と抱負を語りました。



謝の意を込め敬老会を開催

平成28年度御前崎市敬老会が9月18日、市民会 館で開催されました。77歳以上の対象者の内244人 が参加し、長寿の祝福を受けました。柳澤市長は「激 動の時代を乗り越え、本市を築いてくれた皆さまに 感謝します」とお祝いの言葉を伝えました。



指すは世界で活躍する選手

「ジュニアユースウインドサーフィン選手権」で優勝 した小中学生5人が9月13日、市役所を訪れ柳澤市長 に喜びを報告しました。御前崎ウインドサーフィンク ラブ主将の野口風香さん(中原区・御前崎中3年)は「各 部門でメンバーが優勝できてうれしい」と話しました。



児すゑさんの長寿を祝う

9月8日に100歳の誕生日を迎えたず児すゑさん (早苗町)を9月13日、柳澤市長が訪ね、祝い状や 花束を贈り長寿を祝いました。すゑさんは「よくこ こまで生きたと達成感を覚える。たくさんの人に 祝ってもらえて幸せ」と話しました。



しもの原子力災害に備える

安定ヨウ素剤の事前配布説明会が9月11日から 始まり、初回は、比木体育館で佐倉の一部・比木地 区の住民約3400人を対象に実施されました。

今後は、配布対象者が全市民であることから、全 地区において説明会を順次開催します。



なみまる ふうちゃん のスタンプ配信

なみまる・ふうちゃんの LINE スタンプの配信が開 始されました。ゆるキャラグランプリ2016に参戦中 のなみまる・ふうちゃん。ぜひ LINE スタンプで応 援をお願いします。日常会話で使えるかわいいスタ ンプで、御前崎の方言も使われ、とっても愛らしい です。LINESTORE (120円) からご購入いただけます。

